

SIARAN PERS / CORPORATE PRESS RELEASE

Press Release Untuk Segera Diterbitkan

LEWATI TANTANGAN 2023, RELI TOREHKAN KINERJA BAIK

Jakarta, 8 Maret 2024. Perkembangan kondisi Pasar Modal dalam negeri yang fluktuatif di tengah kondisi ketidakstabilan perekonomian global tidak menyurutkan PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk (“RELI”) untuk mampu menunjukkan kinerja yang baik. Tercatat di sepanjang Tahun 2023, RELI mampu menorehkan Pendapatan Usaha sebesar Rp68,81 miliar. Meski lebih rendah 6,14% dari pencapaian di Tahun 2022, namun, hal tersebut lebih baik dari perkiraan sebelumnya, bahwa akan terjadi penurunan transaksi yang sangat tajam, karena kondisi pasar yang sangat fluktuatif. Kondisi ini memperlihatkan bahwa masih adanya kepercayaan yang tinggi dari para nasabah dan juga penambahan nasabah baru untuk dapat bertransaksi melalui RELI.

Dari sisi Beban Usaha, sepanjang Tahun 2023 RELI mampu melakukan **Cost Effectiveness** sehingga tercatat turun 9,24% dari Rp35,01 miliar di Tahun 2022 menjadi Rp31,77 miliar di Tahun 2023. Dengan kebijakan **Cost Effectiveness** tersebut mampu membuat RELI mencatatkan Laba Bruto sebesar Rp37,04 miliar. Adanya perolehan dari Pendapatan Lainnya dan pengurangan Beban Lainnya membuat kinerja Laba Sebelum Pajak tercatat sebesar Rp34,60 miliar. Adanya kompensasi dari Pajak Tangguhan sebanyak Rp1,49 miliar memberikan tambahan Laba Tahun Berjalan sebesar Rp36,09 miliar sehingga secara YoY Laba Tahun Berjalan di Tahun 2023 hanya turun 0,42% namun, dari sisi *Net Income Margin* tercatat meningkat menjadi 52,45%.

Di sepanjang Tahun 2023, RELI mampu meningkatkan Total Aset sebanyak 4,07% dari Rp729,12 miliar per 31 Desember 2022 menjadi Rp758,81 miliar per 31 Desember 2023. Adapun kenaikan Total Aset tersebut diperoleh dari kenaikan Kas dan Setara Kas serta adanya kenaikan Aset Tak Berwujud seiring peningkatan penyertaan investasi pada PT Bursa Efek Indonesia. Dari sisi Liabilitas, RELI mampu memenuhi kewajiban di Tahun 2023 sehingga tercatat Liabilitas turun sebanyak 2,49% menjadi Rp128,93 miliar per 31 Desember 2023 dari Rp132,23 miliar per 31 Desember 2022.

Dengan perkembangan Pasar Modal dan situasi global yang diharapkan lebih baik di sepanjang Tahun 2024 ini, maka RELI memiliki peluang dan harapan untuk dapat meningkatkan kinerjanya baik dari sisi peningkatan transaksi saham maupun obligasi serta instrumen investasi lainnya serta semakin banyaknya calon emiten yang melakukan penawaran emisi melalui RELI. Sejumlah program pun telah giat dijalankan, salah satunya ialah **RELIPrioritas** dan pengembangan aplikasi trading online **RELITrade** dan **RELIMobile** sehingga dapat meningkatkan kepercayaan nasabah kepada RELI. Dengan peningkatan tersebut tentunya juga dapat berimbas pada peningkatan harga saham RELI.

Your Reliable Partner

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk

SOHO WESTPOINT Kota Kedoya, Jl. Macan Kav 4-5 Kedoya Utara, Kebon Jeruk DKI Jakarta 11520

T +62 21 2952 0558 | E corsec@reliancesekuritas.com

www.reliancesekuritas.com

--- selesai ---

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi :

Corporate Secretary

corsec@reliancesekuritas.com / reliance.sekuritasreli1@gmail.com


PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk (RELI)

Address : SOHO WEST POINT, Jalan Macan Kav 4 – 5, Kedoya Utara, Kebon Jeruk, Jakarta Barat 11520

Telp : +62 21 2952 0558

Email : corsec@reliancesekuritas.com

www.relitrade.com; www.reliancesekuritas.com

 [@reliancesekuritas](https://www.instagram.com/reliancesekuritas)

 [joingroup.relitrade.com](https://www.t.me/joingroup.relitrade.com)

Tentang RELI:

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang Perantara Perdagangan Efek dan Penjamin Emisi Efek yang berkedudukan di Jakarta yang awalnya didirikan di Jakarta pada Tanggal 22 Februari 1993 dengan nama PT Istethmar Finas Securities. Pada Tanggal 13 September 1999 berubah menjadi PT Ludlow Securities dan selanjutnya berganti nama menjadi PT Reliance Securities dan bergabung ke dalam Reliance Group pada Tanggal 7 Maret 2003. Pada Tanggal 13 Juli 2005 Perseroan mencatatkan sahamnya pada Bursa Efek Indonesia dengan kode saham “**RELI**”. Pada Tanggal 17 April 2017 Perseroan berganti nama menjadi PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk.

Tahun 2022, Perseroan melakukan transaksi afiliasi dengan mengakuisisi 24.750 lembar saham (99%) milik PT Reliance Capital Management (“RCM”) yang merupakan pemegang Saham Pengendali PT Reliance Manajer Investasi (“RMI”). Transaksi tersebut telah mendapatkan persetujuan dari Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”) melalui Surat No. S-973/PM.21/2022 Tanggal 15 November 2022. Berdasarkan surat tersebut, maka transaksi jual beli atas saham tersebut telah dilaksanakan dan dicatatkan di dalam suatu Akta Jual Beli No. 03 di hadapan Notaris Ira Iswardani, SH, MKn pada Tanggal 16 November 2022.

Sejalan dengan visi dan misi Perusahaan, PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk ingin menjadi perusahaan yang terus tumbuh dan berkembang secara berkelanjutan, dengan memperhatikan tata kelola perusahaan yang baik, meningkatkan nilai tambah untuk pemegang saham dan menjaga hubungan yang harmonis dengan seluruh *stakeholders*.

DISCLAIMER

By accepting this Press Release, you are agreeing to be bound by the restrictions set out below. Any failure to comply with these restrictions may constitute a violation of applicable securities laws.

The information and opinions contained in this Press Release have not been independently verified, and no representation or warranty, expressed or implied, is made as to, and no reliance should be placed on the fairness, accuracy, completeness or correctness of, the information or opinions contained herein. It is not the intention to provide, and you may not rely on this Press Release as providing, a complete or comprehensive analysis of the condition (financial or other), earnings, business affairs, business prospects, properties or results of operations of the company or its subsidiaries. The information and opinions contained in this Press Release are provided as at the date of this presentation and are subject to change without notice. Neither the company (including any of its affiliates, advisors and representatives) nor the underwriters (including any of their respective affiliates, advisors or representatives) shall have any responsibility or liability whatsoever (in negligence or otherwise) for the accuracy or completeness of, or any errors or omissions in, any information or opinions contained herein nor for any loss howsoever arising from any use of this presentation.